
第1856回例会
2019年7月5日（金）12:30～13:30

先回（第1855回例会）の記録
2019年6月21日（金）12:30～13:30

点鐘� ――――――――――――――――――――
君が代斉唱
ロータリーソング“奉仕の理想”
会食（和食・＄100万ミール）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター紹介　
＊本日が最初の会長会務となります。
　会員の皆様には、西ロータリー会長として1年
間、2690地区ガバナーノミニーとして3年間
お支えいただきお世話になります。
　本日は6月23日に岡山でありました、危機管
理委員会のご報告をさせていただきます。
　当日は吉田次々期地区代表幹事と参加させてい
ただきました。1番の目的は新旧第三者委員会
22名で研修と地区危機管理委員会の引継ぎで
した。内容はセクハラは相手がセクハラと思え
ばセクハラになる。ねらわれている気持ちで注
意が必要、それと特に交換留学生、米山奨学生
は「GPS」問題が起こったらまず地区ガバナー
に連絡、ポリス警察に届ける、セパレート対象
者同志はすぐ離す、そして問題が発覚したら、
第三者委員会を招集し30分以内に会見をする
事が大事であるとのことでした。次週は東京で
ガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー
の全国研修会の報告をさせていただきます。
＊7月の結婚祝いを差し上げます。
　森原義博会員　山村保雄会員
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊7～9月分会費納入をお願いいたします。
　自動引き落としの方は7月10日（水）に引き
落としさせていただきます。
＊例会後に定例理事会を開催します。
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊雑誌委員会　　　　＊ゴルフ同好会
全員協議会「理事役員就任あいさつ」�―――――
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会長会務� ――――――――――――――――――
＊本日が最後の会長会務です。誕生日祝いに58
名の会員の似顔絵を描かせてもらいましたが、
実はとても大変でした。それを含め、気持ちが
かなり楽になっています。
　昨年3月のPETS以降、何をやったわけでもあ
りませんが、忙しかったことだけが記憶に残り
ます。何よりも例会だけは、しっかりと務めて
当たり前との思いで続けてきました。しかしな
がら、4月、5月に3回の欠席をしてご迷惑を
おかけしました。
　今さらにして思いますが、事前にロータリーに
ついて私自身がもっと勉強をしておくべきだっ
たと反省しています。会務の内容においても、
自分勝手なものではなく、ロータリーの月間に
合わせたり、ロータリーの動静に応じて伝えた
りするべきではなかったかと思い起こしていま
す。
　この1年間、皆様方にご協力をいただきありが
とうございました。行き届かなかったところは
ご容赦願い、感謝を申し上げます。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊第1・第2グループ合同IM報告書を配布
＊次年度7月のスケジュール案内
　7月  5日（金）理事会
　7月12日（金）クラブ奉仕委員長会議
　7月26日（金）納涼の夕べ（夜間例会）
＊次週例会は休会です。
出席率� ―――――――――――――――――――
6月21日　会員58名　欠席14名　75.86％
6月  7日　メーキャップ　　�4名　87.72％
メーキャップ会員� ――――――――――――――
6月16日　山下聖児会員
　地区米山記念奨学委員会（出雲）へ
スマイル� ――――――――――――――――――
＊木原一志会員／①本日、今年度の最終例会です。
1年間有難うございました。②山村さんの似顔



て会計の仕事を終える予定です。
職業奉仕委員長／西尾正博会員　早退
社会奉仕委員長／麻木宏栄会員
　1年間皆様のお蔭で無事に務めることができま
した。社会奉仕賞については私の個人的な思いが
強く出てしまいましたが、西土井先生には今後も
重要な役割を果たしていただける事と期待してい
ます。
国際奉仕委員長／葊谷全宣会員　欠席
親睦・出席委員長／瀧本浩志会員
　副委員長の伊木さんに大変に助けてもらいまし
た。また親睦委員会ですから、率先して委員会で
の飲み会をよくやりました。至らない部分があり
ましたが、皆様に助けられてできましたことに感
謝申し上げます。
会員増強委員長／油谷博文会員
　副会長でスタートしたのですが、青天の霹靂で
会員増強となりました。これは良い結果ですし、
まだ何件かの新入会員候補の案件がありますの
で、次年度に引き続き増強を進めていきたいと思
います。
直前会長／倭島昭博会員
　会長、幹事ご苦労様でした。次年度からゆっく
りと楽しんでください。何より誕生日プレゼント
の会長の似顔絵描きが大変で、58名分を夜通し
描いたことで眼を悪くされたのでないでしょう
か。
副幹事／大田原俊輔会員
　副幹事を受け、ロータリーを知らないことに気
づきました。例会前の会長・幹事会に参加し、坂
本幹事から「一緒に考えてよ」と言われ、やっと
役員の端くれになった思いでした。またクラブ奉
仕委員長会議などにも出席し、中身が少しずつ解
り、これからも成長を続けていきたいという思い
です。
SAA／徳吉公司会員（ほか副SAA3名）
　SAAは楽しい一年間でしたので、次年度もと
思いましたが叶いませんでした。4人でグループ
LINEを使って繋ぎながら進めました。
会　長／木原一志会員
　今年度は当クラブがガバナーという重責を受け
た年で、これから皆様一人ひとりに他クラブ・地
区などに出て色々動いていただかないといけませ
ん。その中で色々なことを知り、肌で感じ、良い
所や知識を吸収するなど勉強をしていただきた
い。
　この一年、西クラブの会員、そしてロータリア
ンであることを認識しながら行動させていただき
ました。2021～22年度の岩﨑ガバナー年度に
向けてよろしくお願い致します。そして一年間お
世話になりました。

次週例会予定� ―――――――――――――――
2019年7月12日（金）第1857回例会
卓話「1992年朝鮮民主主義人民共和国の旅」
� 会員　児島　良 さん
� （編集者　多田　一昭）

絵イラストで、初めて自分を客観的に見ること
ができたような気がします。感謝です。
＊坂本　直会員／①皆勤（表彰）賞、何とか続け
られました。②本日で幹事役終了です。ホッと
しております。一年間ご協力をありがとうござ
いました。
＊加藤一吉会員／①木原会長、理事・役員の皆様、
一年間ご苦労様でした。②年金をありがとうご
ざいました。
＊生馬美津雄会員／①今年度は病欠しました。こ
れから気をつけます。②年金をいただきました。
感謝です。
＊西尾　茂会員／年金をありがとうございまし
た。西ロータリークラブの益々の発展を祈りま
す。
＊土江富夫会員／年金をありがとうございまし
た。
＊葉狩弘一会員／理事・役員の皆さん1年間お疲
れ様でした。
＊森下哲也会員／木原会長、坂本幹事をはじめ、
理事・役員の皆様、ありがとうございました。
＊倭島昭博会員／木原会長、坂本幹事をはじめ、
理事・役員の皆様、一年間お世話をいただきあ
りがとうございました。
＊西尾正博会員／①職業奉仕委員会より皆様に一
年間のお礼を申し上げます。②都合により早退
します。お許しください。
＊瀧本浩志会員／親睦出席委員会の皆様、一年間
ありがとうございました。
＊千馬高広会員／遅くなりましたが新入会員研修
会お疲れ様でした。麻木先生ごちそうになりま
した。ありがとうございました。
創業記念日
＊森本和夫会員、大田原俊輔会員
＊田中好洋会員／おかげさまで38年目です。
＊牧浦康寛会員／①創業記念日②一年間ありがと
うございました。
皆勤表彰
＊金田卓也会員／ありがとうございます。
＊米村年博会員　　　　　　　� 合計42,000円
全員協議会「理事・役員退任あいさつ」�――――
副会長／岩﨑陽一会員
　今年度は4名増強できました。次年度に入って
からガバナーノミニーの集まりもあり、今はガバ
ナーノミニー・デジグネートのことで頭が一杯で
すが、7月1日からは会長としてちゃんとします
のでよろしくお願い致します。
幹　事／坂本��直会員
　幹事として、会員の皆様がクラブ活動を楽しみ、
また力を結集できるよう、この一年私なりに考え
てやってきました。ちょうど私が入会10年の節
目の年でしたが「4つのテスト」は事業者の規範
だと気づきました。これからも職業奉仕の立場で、
一会員として仲良く真摯に努めたいと思います。
会　計／米村年博会員
　一年間会計を務めてきましたが、再来週に会計
監査を受け、次年度に決算報告をさせていただい


